
第２０回上サロベツ自然再生協議会【書面開催】 議事概要 

 

開会日時：令和 ３年 ６月８日（火）～令和３年６月２１日（月） 

開会場所：書面会議 

書面会議とした理由: 新型コロナウイルス感染症の拡大防止等のため、参集しての開催

を避け、書面による開催とすることとした。 

出席者：会員 38名（資料送付 ・団体） 

議 事 

１）第９期協議会運営について 

役員改選期のため、会員の互選により選出した結果、会長に井上 京 氏、 

会長代理に吉中 厚裕 氏が選出された。 

 

２）再生技術部会、再生普及部会からの開催報告 

特段の意見無し。 

 

３）令和３年度の事業計画（案）について 

特に意見なく、原案通り承認された。 

 

 ４）緩衝帯及び沈砂池の維持管理状況について 

特に意見なく、原案通り承認された。 

 

５）上サロベツ自然再生事業実施計画書に関する報告について 

特に意見なく、原案通り承認された。 

 

６）稚咲内砂丘林自然再生事業について 

会員より「植栽されたミズナラ苗木の採種地を記載した方が良い。」と意見があ

った。林野庁北海道森林管理局から採種地の記載漏れがあったこと、苗について

は地元サロベツエコネットワークの皆様にご協力いただき、稚咲内に自生するミ

ズナラの種子を使用しており、使用した苗木による遺伝的な汚染はないこと、今

後の報告ではこれらについても記載することとします、と回答された。 

 


